

伊奈東中学校 学校だより

伸びゆく東中

校訓:きまいよく 望み高く たくましく

スローガン
「人に好かれる人間を育てる」

2024年3月1日

1年生がスキー宿泊学習を行いました!

1年生が2月12日(月)～14日(水)に福島県の箕輪スキー場でスキー宿泊学習を行いました。3日間とも天気に恵まれて最高のスキー実習ができました。

実行委員や班長が中心となり、ルールやマナーを守ってけじめのある行動ができました。ホテルの従業員やインストラクターの方々からは「素晴らしい生徒さんですね。」とお褒めの言葉をいただきました。

初日は多くの生徒から「うまく滑れない」「リフトは怖い」などと、スキー実習に慣れない声が多く聞こえましたが、2日目のフリー滑走の時間になると、友達同士で楽しく滑る姿が多く見られました。最終日には「もっと滑りたい」「またスキーに来たい。」と実習終了を惜しむ声がたくさん聞かれ、充実した3日間となりました。



学校評価委員会

2月21日（水）に学校評議委員並びに学校関係者評価委員の皆様にご来校いただき、学校評価委員会を開催しました。

1・2年生の授業を参観し、生徒や教職員の様子をご覧いただきました。その後、協議を行い、今年度の本校の取り組みに対して建設的なご意見をいただきました。今後とも保護者・地域との連携を深め、信頼される学校づくりに努めてまいります。ご協力ありがとうございました。



不審者侵入を想定した避難訓練を実施しました

2月5日（月）に不審者侵入を想定した避難訓練が行われました。常総警察署生活安全課スクールサポーターを講師として招いて、生徒の安全確保及び安全な避難誘導の仕方を学びました。また、実際に不審者に遭遇した場合の護身術も教えていただきました。



学年末PTAが行われました

2月21日（水）の学年末PTA、授業参観には、お忙しい中多くの保護者の方々にご来校いただきありがとうございます。

また、学年・学級懇談会にもご出席いただきありがとうございました。今年度の学校生活も僅かとなりました。

生徒たちにはしっかりと振り返りをさせたいと思います。

